



„Was heißt hier kleines grünes Kerlchen? Meine grüne Farbe finde ich wunderbar und ein Fell brauch ich nicht, das würde mich nur beim Schwimmen stören. Ich bin zufrieden, genauso wie ich bin.“

„Na, da hast du aber Glück“, sagte Hops, „denn ich bin nicht zufrieden, so wie ich bin!“ „Ach was! Und warum nicht?“, wollte der Frosch wissen und hüpfte von seinem Seerosenblatt hinüber zu Hops ins Gras. „Du hast doch lange Beine, kannst schnell laufen, hast ein kuscheliges Fell und l-a-n-g-e Ohren!“

„Ja das schon“, meinte Hops, „aber hast du meinen Knick im Ohr nicht gesehen?“ „Doch“, sagte der Frosch, „das ist halt ein Knick, der dir gehört! Ich finde dich gut! So wie du bist!“ „Aber andere mögen mich nicht so wie ich bin“, sagte Hops. „Na, dann lass doch die Anderen! Ich jedenfalls mag dich! Und mit deinem Knick im Ohr bist du was Besonderes!“